

Am Sonntag, den 7. Mai 2023 fand nach 7 Jahren wieder unser Schulfest statt. Um 13:30 Uhr starteten wir in der Turnhalle mit einer besinnlichen Feier. Danach führten die Kinder aller Klassen einige Darbietungen vor. Gemeinsam sangen sie Lieder wie „Unsere Schule ist bewegt“ oder „Friede, Freude, Freiheit, Mut“. Zum Schluss wurde noch ein kleiner Tanz präsentiert. Um 14:15 Uhr öffneten dann die Türen unserer Schule und die Kinder konnten verschiedene Ateliers durchlaufen. Das Angebot war sehr abwechslungsreich. Es gab zum Beispiel: Schminken, Basteln, Spiele, Musikinstrumente kennenlernen, Märchenstunde, ... Im Essraum konnten die Eltern und Großeltern unsere Kunstaussstellung bewundern. Dort waren alle Arbeiten ausgestellt, die die Kinder in den letzten Monaten gebastelt oder kreiert hatten. Zudem wurde Kaffee und Kuchen in der Turnhalle angeboten.

Um 17:00 Uhr startete dann der gemütliche Ausklang in der Turnhalle. Bei einem kleinen Konzert des Musikvereines und den leckeren Nudeln des Elternrates, konnte man noch ein paar schöne Stunden zusammenverbringen und den Tag ausklingen lassen.

Rückblickend können wir sagen, dass es ein sehr erfolgreicher und schöner Tag war. Wir möchten uns bei allen Helfern bedanken, die uns ermöglicht haben, dieses Schulfest zu feiern.



